

Tenemos un principio en El mensaje de Silo, que dice así.

"Harás desaparecer tus conflictos cuando los entiendas en su última raíz no cuando quieras resolverlos".

Analizando la situación a nivel mundial estamos en un sistema en una sociedad donde lo que prima es **el dinero por encima de todo** y cuya metodología es la violencia. La concentración del complejo militar industrial hace y deshace a su antojo.

Nosotros apostamos por un sistema cuya metodología sea la no violencia, donde no tenga cabida la violencia física, económica a través de la explotación, racial, religiosa, psicológica, sexual, de género etc.

Como máximo valor sea **"Nada por encima del ser humano y ningún ser humano por encima de otro"**.

Y la descentralización de los grandes capitales y el desarme total.

Mientras estas premisas no estén instaladas, estaremos bajo la influencia de la violencia.

Refiriéndonos al tema de las guerras

Silo en el 2005 dijo, **" retirar las tropas invasoras, desalojar los territorios ocupados y desmantelar los arsenales son las urgencias del momento. Esta es la causa de las mujeres y los hombres valientes."**

Nuestra aspiración como mensajeros de un nuevo espíritu es llegar a construir una **"Nación humana universal."**

Un amigo me decía hace unos días, pero qué podemos hacer.

Y le comenté. Hace años maltratabas a un perro y no pasaba nada, hoy en día lo haces y eres repudiado y creo que incluso puedes ir a la cárcel. Así como se ha instalado la conciencia de que no está bien maltratar animales, hay que instalar la conciencia de un mundo no violento.

Y cada uno verá que quiere hacer.

En la arenga de la curación del sufrimiento que dio Silo en 1969 entre otras cosas dijo: **...Este mundo está por estallar y no hay forma de acabar con la violencia!** ¡No busques falsas puertas!. No hay política que pueda solucionar este afán de violencia enloquecido. No hay partido ni movimiento en el planeta que pueda acabar con la violencia. No hay falsas salidas para la violencia en el mundo...

Hermano mio: cumple con mandatos simples... **Lleva la Paz en ti y llévala a los demás.**

En otro texto, comenta: Los hombres preocupados por los problemas de fondo, no deben engañarse con las luchas periféricas entre ideologías o sistemas políticos.

Está planteada una lucha más profunda y total entre la zona oscura y destructiva del hombre y su zona de luz, entre el sueño y el despertar, entre la regresión y la evolución.

La verdadera lucha del hombre está en su conciencia, importa pues despertarla.